



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 16.11.2012

Antrag: Die Gespräche mit dem Partner St. Rochus neu aufzunehmen.

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der
nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

Der zuständige Dezernent der Kreiskliniken, Herr Landrat Klaus Peter Schellhaas,
wird beauftragt Gespräche mit dem Ziel die ursprüngliche beabsichtigte und
wünschenswerte Kooperation beider Häuser „auf Augenhöhe“ im Interesse einer
optimierten, flächendeckend medizinischen Versorgung zum Wohle der Bürger/innen
zu führen.

Die Gespräche sind persönlich mit der Geschäftsleitung des St. Rochus
Krankenhaus und dem Stiftungsbeirat, über einen Neuanfang bzw. Fortführung einer
„partnerschaftlichen“ kooperativen Zusammenarbeit zu führen. Gegebenenfalls ist
ein Mediator zu den Gesprächen hinzu zu ziehen.

Begründung:

Wie Herr Landrat Peter Schellhaas in der Kreistagssitzung am 12.11.2012 mitteilte
und der Presse dieser Tage zu entnehmen war, kündigte der Partner St. Rochus
Krankenhaus den seit 2010 bestehenden Kooperationsvertrag „fristlos“. Die
Dringlichkeit ergibt sich aus der Absicht beider Partner, den Weg eines Rechtsstreit
zu begehen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer